

EL GURÚ ALLAN BENNET

Allan Bennet era hijo de un ingeniero, que murió, cuando Allan tenía 4 años. Su madre católica convertida, lo educó en ese credo. Desde los primeros días de vida sus pulmones no funcionaban bien, y poco después comenzó a sufrir ataques asmáticos, rebeldes a todo tipo de tratamiento médico. A los quince años pasó a la fase siguiente – durante un mes tomaba opio- y cuando eso no bastaba, hacía uso de inyecciones de morfina. Después de un mes de ese tratamiento, iniciaba otro con drogas más pesadas. Terminó por rechazar todo eso, usando solamente vapor de cloroformo. Lo curioso era que había verificado, bajo la influencia de esa droga, que era clarividente.

Animado por constantes fenómenos, se inició en los misterios R.C., y lo encontramos en un templo, bajo el nombre de IEHI-AOUR. Un día, en ocasión de la realización de ciertas ceremonias R.C. por el Maestro Therion, éste sintió ciertas emanaciones que debían provenir de un ser extraordinario, y, entonces, verificó estar ante una presencia de un Maestro. Al día siguiente, trató de buscarlo, y encontró a Allan Bennet en una pocilga paupérrima de los suburbios de Londres.

Poco después, Therion lo invitó a que viviera con él en su casa confortable, lo que él aceptó y así el Maestro Therion entró en contacto con este gran Gurú. Therion cuenta que Allan Bennet llevaba siempre en su bolso una especie de espadita, y que un día en un círculo de teósofos trataron de ridiculizar aquel instrumento mágico. Allan Bennet metió la mano en el bolso, sacó la espadita y le apuntó al orador.

El efecto fue instantáneo, pues el hombre cayó fulminado, llevando a los teósofos 14 horas para hacerlo volver en sí.

Parece que en casa de Therion volvió a tener ataques asmáticos. Therion los atribuía a la excesiva actividad astral. Therion tenía instrucciones severas para no gastar su dinero con el enfermo. Recurre, entonces, a una estratagema. Visita a una señora inmensamente rica y abruptamente le pide que le de 100 libras, sin que le pregunte para que fin eran, garantizándole, entretanto, que no eran para sí mismo. La señora le dio el dinero incondicionalmente, y con él Therion costeó los gastos del viaje de Allan a Ceilán. Allí Allan se internó en un templo budista, donde durante años fue Maestro Gurú de los Maestros de Ceilán. Ya entonces se había curado radicalmente de su enfermedad. Cuatro o cinco años más tarde, Therion fue hasta Ceilán, a su encuentro y verificó que él había avanzado tanto que se había vuelto un verdadero sabio de Yoga, Therion se interna por algunos años en el mismo monasterio, hasta alcanzar el último grado. Regresa, entonces a Europa y escribe “The Equinox”. En 1923 moría Allan Bennet, que todo el mundo lo conoció bajo el nombre de IEHI-AOUR.

Las relaciones entre ambos, si bien separados por continentes, eran constantes, y continuaron sin interrupción, si bien hace 13 años el Gurú había abandonado su envoltura física.

HUIRACocha-Dr. Arnold Krumm-Heller

Rio de Janeiro, 27 de Febrero de 1937- REVISTA GNOSE –ANNO II-Nº7

Traducido del portugués para Biblioteca UPASIKA por TIM.